

23. Int. Langenloiser Stadtlauf 2008

(am Samstag, 30. August 2008, unter dem Ehrenschutz der Sparkasse Langenlois)

Insgesamt liefen heuer 300 Läufer/innen beim Langenloiser Stadtlauf mit. Dies war umso erfreulicher, da zur gleichen Zeit der stark beworbene Frauenlauf in St. Pölten und zwei Tage vorher der Business Lauf in Wien stattfanden. Alle die jedoch am Langenloiser Stadtlauf teilnahmen haben dies sicher nicht bereut. Bei den Herren siegte - in einer nicht berauschenden Zeit - von knapp unter 35 Minuten über 9,6km, Martin Walzer. Bei den Damen siegte Marion Bernhard aus Mautern. Beide wurden somit als Sieger/in erstmals mit Langenloiser Wein aufgewogen.

Für eine reibungslose tolle Veranstaltung sorgten die Mitglieder des ULC Sparkasse Langenlois, die als aktive Läufer/innen wissen, was zu tun ist. Erstmals kam eine neue Bühnenanlage mit Musik zur Anwendung, die gut ankam.

Bereits ab 14:00 Uhr liefen die Kinder- und Jugendlichen Strecken von 400m bis 1400m - das Startgeld wurde von verschiedenen Sponsoren übernommen. Alle waren mit Feuereifer dabei und die ersten 6 Buben bzw. Mädchen jedes Bewerbes wurden gleich nach dem Lauf mit Pokalen und Medaillen geehrt. Die jeweiligen Sponsorvertreter nahmen gemeinsam mit Prokurist Röglsperger von der Sparkasse Langenlois bzw. mit dem Obmann vom ULC Sparkasse Langenlois die Siegerehrung vor. Fast 100 Kinder bzw. Jugendliche liefen mit. Die Kleinsten waren am stärksten vertreten. Erschreckend ist die Tatsache, dass bei den Jugendlichen Burschen im Alter von 14 - 15 Jahren kein einziger diesmal am Start war.

Vor dem Hauptlauf nahmen 57 Läufer/innen (19 Teams mit je 3 Startern) am 3. Firmenlauf teil. Jeder musste 1400m laufen. Schnellste waren die Läufer vom ÖAMTC. Die diversen Weingüter und die Raika bildeten mit je 3 Staffeln die stärksten Gruppen, gefolgt von der Sparkasse mit 2 Staffeln.

Beim Hauptlauf über 9,6 km waren insgesamt 148 Läufer/innen am Start. Die Strecke war wieder exakt vermessen und es mussten insgesamt 5 Runden entlang des Loisbaches gelaufen werden. Bei den Herren in der Langenloiser Wertung konnte sich Gerald Zögl vor Leopold Gwiss und dem 13. Jährigen Franzi Aschauer durchsetzen. Bei den Damen siegte neuerlich in der Langenloiser Wertung Traude Hartl, diesmal vor Martina Justl und Margot Pfeiffer. Schnell waren jedoch auch alle anderen ULC Läufer/innen, die teilweise ihre Zeiten verbesserten.

Im Rahmen des Hauptlaufes wurden auch die Landesmeisterschaften der NÖ Pflichtschullehrer und Berufsschullehrer ausgetragen.

Die Siegerehrungen nahmen Bürgermeister Hubert Meisl, Vize. Bgm. Heinz Altmann und Prokurist Röglasperger vor.

Ergebnisse:

[Hauptlauf](#)

[Firmenlauf](#)

[Kinderläufe](#)

[Bildergalerie](#)